

## 健康な町づくりをめざし 野 町 長

ざいます。 新年あけましておめでとうご

を申し上げます。 をお迎えのことと心からお慶び こ家族おそろいで輝かしい新春 町民の皆様におかれましては 童謡・お正月の一節に「お正

迎え、心新たに一年の目標を立 うちでも待ち遠しい特別な日を 遊びましょ。早く来い来いお正 月には凧揚げて、こまを回して てられたことと思います。 月」と歌われるように、一年の

> じれ現象が生じました。 相率いる自民党が惨敗し、国会 においては過去に例を見ないね 参議院議員選挙において安倍首 さて、国内におきましては、

期待しているところであります 的に実感できるものとなるよう 閣の都市と地方の共生策が具体 当てようとしております。新内 施策を推し進めて地方に脚光を と地方の格差是正、地方重視の 後継となった福田首相は、 安倍首相の突然の辞職により

> として取り組んでおります皆野 町におきましては、継続事業

也

月の竣工を目指して予定どおり が交流できる校舎を平成20年12 中学校校舎改築工事につきまし 整備により、学年を超えて生徒 ては、安全で快適な教育環境の

くり、心身ともメリハリのある 進めております。 材センター等のご協力をいただ 防事業を行政区長、シルバー人 削減に結びつけるための介護予 する介護給付費、医療費などの 生活づくりを推進し、年々増大 ねたきりにならない健康な体づ 取り組み、医者にかかりにくい、 トーに生活習慣病の予防改善に また、「元気で長生き」をモッ

る。」と宣言しています。 地方の「自立」を促進し、 る。…地方分権改革を断行して ことが極めて重要であると考え 地方がともに「共生」してゆく 国と

ことになります。 の町村は疲弊して消滅して行く まさしく、このままでは全国

## 町民に「夢のある」町づくりを示す年に 皆野町議会議長 浅 見

謝申し上げます。 ざいます。日頃より議会に対し てご指導・ご協力を賜り厚く感 新年あけましておめでとうご 示すべきであると思います。 民生活を守り向上される努力を

と思います。 事態となりました。これは、 が国会にも反映されているもの 民生活の低下がつづきその現れ 半数を維持し、「ねじれ国会」の 昨年は、参議院では野党が過 玉

騰は国民生活に大きな打撃を与 し速やかに対応策を実施し、国 えており、政府はこの状況に対 現在でも、ガソリン価格の高

全国で「地方分権」改革の声

加しました。 会議長全国大会が開催され、参 昨年、11月末に第51回町村議

くりへの取り組みが減退してい 自治が崩壊しつつあり、まちづ 名のもと国が推進する「平成の ってきた地域のまとまりや住民 **台併を余儀なくされ、長い間培 八合併」により、多くの町村は** 大会宣言では「…構造改革の

具体的な町づくりを示すとき

町づくり、町の進むべき方向に 石木戸町長は、就任以来新しい が整いつつあります。 築がはじまり、教育環境の整備 長の政策継続の皆野中学校の改 他方で、苦言になりますが、 皆野町においては、設楽前町

> を期待しております。 きながら積極的に取り組んでま いります。皆様の多数のご参加

組んでまいります。 を基本として財政健全化に取り は、「入るを量りて出を制する」 町の行財政運営におきまして

ご多幸を祈念申し上げ年頭のあ ますとともに、益々のご健勝と 支援とご協力をお願い申し上げ すので、町民皆様方の力強いご りを積極的に推進してまいりま 活環境・安全・安心のまちづく いさつといたします。 育て支援の充実、健康長寿・生 本年も、教育環境の整備、

にでも実現するかの如く発言さ をするに値する施策」を示して 危機管理意識の欠如も指摘され れていましたが、未だそのプロ の公約は、町長当選直後はすぐ おらず、特に、「秩父市との合併」 ているところであります。 セスが示されていません。また、

り組むことであると考えます。 国当局に積極的に働きかけ、ま と協力を得ることです。 ず皆野町の財政基盤づくりに取 た新しい具体的な町づくり」の 方向を明らかにし、町民の理解 これと並行して、「夢をもつ 現在、町の課題は、県当局・

協力して行きたいと思います。 議会は、積極的に政策提起に

ついて、議会側から見て「評価